

STADT UNNA



Kortelbach-Bohrer beginnt mit der Unterquerung der Gleise

Mit einer Durchschnittsgeschwindigkeit von fünf Metern pro Tag fräst sich ein weiterer Spezialbohrer durch den Unnaer Untergrund. Ein Kran ließ das Bohrgerät gestern in einen Schacht hinter dem AOK-Ge-

bäude hinab. Von dort aus sollen die Bohrungen unter den Gleisen erfolgen. Das Team der Bohrfirma Batteux brachte den Bohrer in Millimeterarbeit auf seinen neuen Kurs. Sein nächstes Ziel, ein Schacht

neben dem Betriebsgelände der Stadtbetriebe an der Viktoriastraße, erreicht das Spezialgerät, das ein Maschinist durch die Tiefe steuert, voraussichtlich Ende April.

Foto: Hennes